

Cockroach

Ein interaktives Hörspiel in 3D (oder sogar 4D)



Tauchen Sie ein in eine Welt voller Trips, Ideen, Kampfgeist, Versagen, Angst und Schrecken und bestimmen Sie selbst was passiert. Lassen Sie die beiden Schauspieler Christoph Keller und Aaron Hitz nach ihrer Pfeife tanzen und flashen Sie ab auf die Sounds, Geräusche und Einspielungen der beiden Musik und Medienkünstler Joachim Budweiser und Till Hillbrecht.

Premiere: 27.01.2011 20:30
28.01.2011 20:30
29.01.2011 20:30
30.01.2011 19:00

Im Schlachthaus Theater Bern

Die Geschichte spielt in einer Zeit der Revolte, der Drogen, der Liebe und des Schreckens des Krieges. Zeta Brown kommt in einem modrigen mit Krimskrams und Müll voll gestopftem Raum zu sich. Was ist passiert, was macht er hier und warum hat er seine Finger im Mund?

Er arbeitete als Anwalt bei der Sozialen Rechtshilfe. Die Arbeit hat ihn ausgelaugt und sein Magengeschwür zernagt seinen Körper, deshalb hat er sich auf den Weg gemacht um Heilung zu finden.

Es poltert. Ein quirliger Typ mit Sonnenbrille, Zigarettenfilter, Kabar-Jagtmesser und Safarihut stolpert in den Raum. Er starrt Zeta an und:

A: Scheisse wer ist das?

B: Phuu das war vielleicht ne Nacht!

Tja liebes Publikum jetzt liegt es an Ihnen, wie dieser Trip enden wird und wohin es Sie an diesem Abend verschlägt. Vielleicht landen sie in einer explosiven Revolte in einer Kirche, neben zwei irren Rasern auf dem Highway, im Knast, auf der Veranda etc. Die Kopfhörer auf ihrem Kopf und zwei, emsig Regler schiebende und Knöpfe drückende Gestalten hinter mehreren Computern machen es möglich, dass sie im Eiltempo durch Raum und Zeit rauschen.

Infos unter : www.24frames.ch/wordpress/ oder www.schlachthaus.ch